

知事コメント

(東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会延期に係る知事コメント)

令和 2 年 3 月 2 5 日

富山県知事 石井隆一

昨晚、安倍晋三首相と国際オリンピック委員会（IOC）のバッハ会長との電話会談で、今夏に開催予定の東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会を 1 年程度延期する方針であることや、26 日に福島県から始まる予定の聖火リレーの中止が組織委員会から発表された。

これまで努力を積み重ねてこられオリンピックやパラリンピックに出場が内定していた選手や出場を目指していた選手、また準備に係ってこられた皆様の、なみなみならぬご労苦に対して、深甚なる敬意を表しますとともに、1 年以内に完全な形で東京オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されることを念願しております。

県としては、引き続き県民スポーツ応援団等により本県のトップアスリートの活動を支援するとともに、聖火リレーについては組織委員会からの今後の対応策について、適時情報を収集し、怠りなく準備を進めてまいります。

今後、延期された東京オリンピック・パラリンピック競技大会の開催日程や聖火リレーの再開日についての情報を組織委員会に伺いながら、引き続き大会機運を盛り上げるとともに、県内のスポーツ振興にも努めてまいります。